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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议签到表

会议主题 国家级礼仪培训基地建设方案研讨

组织单位 哈尔滨市航空服务中等专业学校

时间 2021.11.10 地点 艺体楼会议室

序号 姓名 单位名称 职务 联系电话

1 袁飞 海南航空公司 招聘中心经理
航空公司

电话受控

2 张浩 海南航空公司 招聘中心职员
航空公司

电话受控

3 张寒楠 海南航空公司 招聘中心职员
航空公司

电话受控

4 陈会刚
哈尔滨市

航空服务中专
常务副院长 18646115550

5 王艳
哈尔滨市

航空服务中专
教学副院长 13945013150

6 关哲
哈尔滨市

航空服务中专
教育副院长 18686811600

7 卢嘉斗
哈尔滨市

航空服务中专
教学督导 18686871065

8 何秋梅
哈尔滨市

航空服务中专

质量监控

中心主任
18686826659

9 袁安海
哈尔滨市

航空服务中专
学院办公室主任 15545168635

10 王晓波
哈尔滨市

航空服务中专
教务处干事 13069866972

11

12

13

14
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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议记录

会议名称： 国家级礼仪培训基地建设方案研讨会

会议时间：2021.11.10 会议地点：艺体楼会议室

会议主持： 何秋梅 会议记录：贾会丰

出席人员： 陈会刚、王艳、关哲、卢嘉斗、何秋梅、王晓波

缺席人员及原因： 无

会议内容：

主持人：何秋梅

主要内容：国家级礼仪培训基地建设项目进行指导。

会议第一项：介绍参会专家及学校领导。

会议第二项：领导讲话

陈会刚副院长就本校“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”国

家级礼仪培训基地建设项目工作做简单的介绍，并对当前中国国际礼仪对于服务

型人才的基本需求加以分析，并对我校航空服务专业的发展现状和需要建设的内

容加以概述。

会议第三项：建设方案介绍

航空服务专业项目建设组王艳老师发言，介绍方案所包含的所有内容，又分

别从“建设目标”、“需要论证”、“建设思路”、“建设进度”、“预期效果”、“资金

分配”等方面进行介绍。

会议第四项：参会专家发言

袁飞（海南航空集团招聘中心经理）专家对我校项目建设的全局安排，并

且提出一些建议。基于学校的课程体系改革做出进一步的指导，提高校企合作的

能动性，利于我校航空服务专业学生掌握用人单位所需服务和技能要求与标准。

张浩专家认为：建设方案基本符合中等职业教育教学改革纲要，思想新，内容新，

思路清晰，目标明确，并对我校的课程改革方案给予肯定。

会议第五项：公布方案论证结果

经审定，建设领导组一致认为建设方案符合中等职业教育培养人才的需要，

能实现人才培养目标，并达成一致意见，通过此论证。

主持人：何秋梅

记录人：王晓波

二 0二一年十一月十日
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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议签到表

会议主题 建设各小组工作完成情况及困难

组织单位 哈尔滨市航空服务中等专业学校

时间 2021.12.25 地点 艺体楼会议室

序号 姓名 单位名称 职务 联系电话

1 高鑫 第一项目小组 组长 15546485503

2 曲锐 第二项目小组 组长 13796606361

3 朱政球 第三项目小组 组长 18544658339

4 王笑东 第四项目小组 组长 18686815007

5 付伟 第五项目小组 组长 18646080800

6 张建 第六项目小组 组长 18604664899

7 孙雪娇 第七项目小组 组长 13069729075

8 张红霞 第八项目小组 组长 18646276603

9 王琦 第九项目小组 组长 18646081270

10

11

12

13

14

15
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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议记录

会议名称：建设各小组工作完成情况及困难

会议时间：2021.12.25 会议地点：艺体楼会议室

会议主持：王艳 会议记录：王晓波

出席人员： 各小组组长（全）

缺席人员及原因：无

会议内容：
主持人：王艳
主要内容：
建设各小组工作完成情况及困难
会议第一项:与会人员及领导,专家。
会议第二项：请各位建设各小组组长把任务完成情况及遇到的困难报一下。
1组：人才培养方案初稿已完成
2组：师资建设人员名单已打印完成纪实材料已完成 90%
3组：校企合作运行已完成 75%
4组：内部管理机制材料的编写已完成 70%以上。
5组：信息化资源库已完成 70%
6组：项目宣传方案已完成 80%
7组：质量监测方案已完成 90%
8组：基地内涵文化建设已完成 90%。
9组：项目资金论证报告已完成 90%
课件：各小组均已完成 80%以上，如：
1民航服务概论已完成 90%
2民航乘务英语已完成 70%
3教学模式改革完成 80%
4课程改革方案体系初稿已完成深度不定。
5专家评定材料完成 80%
专家带头人、骨干教师、等教师的资格评定也在陆续调理当中。
主持人：国家级礼仪培训基地建设，时间紧任务重，希望各小组顶立工作，相互
配合，顺利完成阶段性任务

主持人：王艳
记录人：王晓波

二 0二一年十二月二十五日
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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议签到表

会议主题 人才培养模式与课程体系改革研讨

组织单位 哈尔滨市航空服务中等专业学校

时间 2022.1.13 地点 艺体楼会议室

序号 姓名 单位名称 职务 联系电话

1 王艳
哈尔滨市

航空服务中专
教学副院长 13945013150

2 何秋梅
哈尔滨市

航空服务中专

质量监控

中心主任
18686826659

3 卢嘉斗
哈尔滨市

航空服务中专
教学督导 18686871065

4 盛利锋
哈尔滨市

航空服务中专
教学督导 18686826563

5 高鑫
哈尔滨市

航空服务中专

教务处副主任兼

航空系主任
15546485503

6 曲锐
哈尔滨市

航空服务中专

教务处副主任兼

航空系主任
13796606361

7

8

9

10

11

12

13

14
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哈尔滨市航空服务中等专业学校

“双优建设”项目子项目“着力提升服务发展能力”

国家级礼仪培训基地建设项目工作

会议记录

会议名称：人才培养模式与课程体系改革研讨

会议时间：2022.1.13 会议地点：艺体楼会议室

会议主持：王艳 会议记录：曲锐

出席人员：王艳、何秋梅、曲锐、盛利锋、卢嘉斗、高鑫

缺席人员及原因： 无

会议内容：人才培养模式与课程体系改革研讨

主持人：王艳

会议第一项：介绍参会校内领导。

会议第二项：领导讲话

王艳副院长代表学校各领导向各位建设项目成员一直辛勤工作表示问候，并

对教学模式改革建设近期的工作要点进行介绍。

会议第三项：教学模式改革建设方案介绍

航空服务专业项目建设组高鑫老师发言，介绍方案所包含的所有内容，又分

别从“建设目标”、“需要论证”、“建设思路”、“建设进度”、“预期效果”、“资金

分配”等方面进行建设情况汇报。

会议第四项：参会校内专家发言

卢嘉斗（教学督导）专家对本校教学模式改革近期工作取得的成绩给予一

定的肯定，并且提出一些建议。例如：1.近期工作能按照验收标准定计划，课堂

教学继续推进“五步教学法”和“情景教学法”，但从我校毕业生在工作实践中

看，在教学中应适当加大学生对外国传统文化的学习，以此提高毕业生的综合素

质。2.可以借助学校的各种活动，如可以利用哈洽会，基于学校的教学模式改革

做出进一步的指导，提高校企合作的能动性，利于我校航空服务专业学生掌握用

人单位所需服务和技能要求标准。

会议第五项：公布方案论证结果

经审定，专家组一致认为建设方案符合中等职业教育培养人才的需要，能实

现教学模式改革为社会培养人才，并达成一致意见，通过此论证。

主持人：王艳

记录人：曲锐

二 0二二年一月十三日
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